



Solidaires



**Après le 24 juin, les 7 et 23 septembre et le 2 octobre  
le gouvernement feint de ne pas nous entendre !  
Restons unis et haussons encore le ton pour le forcer à :  
retirer son projet de loi portant réforme des retraites  
entendre nos revendications majeures**

**Fonctionnaires, thésards, contractuels,  
mettons nous en grève le 12 octobre  
et participons au rassemblement porte de l'Oulle à 10h00**

A l'appel les CGT, CFDT, CFTC, CGC, FO, FSU, SUD, UNSA de Vaucluse !

Malgré les coups de butoir assénés par les salariés du public et du privé, le gouvernement s'accroche à son projet, même si sa majorité se fissure.

Il a réussi à faire voter son projet par l'Assemblée Nationale en écourtant les débats, il veut faire de même au Sénat.

En poursuivant dans l'unité, les actions contre son projet, nous pouvons le contraindre à l'abandonner: interpellons nos sénateurs pour les mettre devant leurs responsabilités.

Les salariés veulent une réforme qui leur garantisse une retraite heureuse, en rapport avec toutes les richesses qu'ils ont contribué à produire au cours de toute une vie de travail ! N'y aurait-il que le CAC 40 et la rémunération des actionnaires qui doivent augmenter ?

